

**Diputada**  
**María Francisca Bello Campos**  
**Presidenta**  
**Comisión de Mujeres y Equidad de Género**  
**Presente.**

**REF.: Respuesta a Oficio N° 147/34/2024**

**SOLANGE CAAMAÑO ALFARO**, Dirigente y Secretaria del Sindicato N°2 de Trabajadores de Compañía Siderúrgica Huachipato, viene a agradecer la disposición, acción y compromiso que manifestaron desde el inicio de la sesión del día miércoles 10 de abril, celebrada en la Cámara de Diputados y Diputadas, donde me correspondió abordar la crisis en la región del Biobío, con motivo de la suspensión indefinida y posible cierre de la empresa y el impacto en las mujeres que se desempeñan en ella y en las familias de los trabajadores.

Reconozco en ustedes un rol de líderes activas y positivamente comprometidas con la mujeres y sus familias, generando de manera eficaz 3 oficios a distintos ministerios en post de ayudarnos ante la crisis acerera, permitiendo así un resultado positivo ante la decisión de la Comisión Antidistorsiones de subir las tasas arancelarias al acero chino, y con ello la continuidad de las operaciones de la usina.

Extendemos este agradecimiento en nombre de las y los trabajadores y sus familias, a quienes participaron de esta sesión y apoyaron nuestra causa.



**SOLANGE CAAMAÑO ALFARO**  
**Dirigente Sindical y Secretaria**  
**Sindicato N°2 Cía. Siderúrgica Huachipato**